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第1回定例会

文化センター外壁改修工事

緊急医療運営費負担金

町内公園維持管理経費

消防事務委託事業

4,800万円

6,017万円
3億974万円

1,233万円

２月27日～３月20日



主
な
質
疑

予算決算常任委員会において、議案第10号平
成26年度東員町一般会計予算の審議で、山本委
員より下記の附帯決議の動議が提出され、全会一
致で可決しました。

【災害対策本部強化工事に関わる経費について
は、議会と十分協議の上予算執行に努めること】

一般会計予算附帯決議
全会一致



前
代
未
門



原
案
及
び
修
正
案
反
対
討
論
（
大
崎
議
員
）

修
正
案
賛
成
討
論
（
南
部
武
司
議
員
）

・生ごみ堆肥舎建設事業

・住民活動支援事業

・発達支援事業

なぜ
修正
か

平成26年度の特別会計・企業会計予算の状況は



主
な
質
疑

主
な
質
疑

主
な
質
疑



反
対
討
論
（
鷲
田
議
員
）

賛
成
討
論
（
山
本
議
員
）



教
育
民
生

常
任
委
員
会

総
務
建
設

常
任
委
員
会



平成26年第1回定例会



障がい者支援は
　　努めていきます

川瀬孝代

生
活
福
祉
部
長

答 問



副
町
長

建
設
部
長

　

総
務
部
長

電柱広告有効利用は
　　勉強させて頂きます

島田正彦

答 問

町
の
活
性
化
プ
ラ
ン
に
つ
い
て

問答



町
長

政
策
課
長

教
育
長

駅前コンパクトシティ構想は
　　難しいと判断しました

上原君代

答 問

答

小
中
学
校
教
育
の
今
後
は 

問 答 問



町
長

　

就任時の政策目標達成は
　　現時点で６割程度です

鷲田昭男

問答



総
務
部
長

総
務
部
長

生
活
福
祉
部
長

防災民度の向上を
　　地域と連携して啓蒙します

種村博行

問

問

答

答

答

生
ゴ
ミ
堆
肥
化
事
業
は

問



総
務
部
長

地域に適した防災計画は
　　特色を生かし策定します

大崎潤子

答

問

問 暮
し
応
援
予
算
は

町
長

答



建
設
部
長

建
設
部
長

教
育
長

総
務
部
長

総
務
部
長

建築物の老朽化対策は
　　総合管理計画を考えます

近藤敏彦

答 問

問 問

問

問

答

答

答

答東
員
町
の
農
業
政
策
は



副
町
長

建
設
部
長

建
設
部
長

建
設
部
長

生
活
福
祉
部
長

生
活
福
祉
部
長

生
活
福
祉
部
長

インター周辺開発は
　　計画はありません

近藤治隆

答 問問答

問問 答答自
治
会
加
入
促
進
は

問答

問答

地
域
委
員
会
の
検
討
は

問答



町
長

生
活
福
祉
部
長

町
長

町
長

建
設
部
長

超高齢化に備えて
　　共助・自助に力を入れます

南 部　 豊

答 問

答

答 問

問

農
地
集
積
の
可
能
性
は

答 問

答

問



追跡

歩道街路樹の危険個所は

Ｑ

Ａ

こうなりました



※この議会だよりは古紙配合率100％白色度80％の再生紙を使用しています。
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ご
記
入
い
た
だ
き
ま
し
た
個
人
情
報
に
つ
い
て
は
、
賞
品
発
送
お
よ
び
読

者
の
声
な
ど
の
目
的
以
外
に
は
一
切
使
用
い
た
し
ま
せ
ん
。
た
だ
し
、
行

政
側
に
対
す
る
ご
意
見
・
ご
質
問
な
ど
の
場
合
は
、
そ
の
内
容
に
応
じ
、

担
当
課
か
ら
報
告
ま
た
は
回
答
を
さ
せ
て
い
た
だ
く
場
合
も
あ
り
ま
す
。


